

(参加者感想)

●お話を聞いて、「好機逸すべからず」が心に残りました。僕は恥ずかしがり屋であり初対面の人と接するのが苦手でしたが、この言葉を聞いて、人と接して、友達になるチャンスを逃してはいけないと気づきました。これからチャンスを逃さないように頑張りたいと思います。本日はありがとうございました。(中学生)

●今日、いろんな話を聞いて、働くことはとても大変だと思いました。パンを作るときに、機械ではなく、一つひとつ手で作ることや、一日にたくさん作るのはとてもすごいと思いました。同時に、楽しく働くために、チャンスやきっかけを見逃さず、自分に合った仕事を見つけることが大切だと分かりました。(自分を知ることも)今日は本当にありがとうございました。

(中学生)

●私は、今日の学習を通して、地元の人を支える仕事は素敵だな、と思いました。また、苦手なことも一生懸命頑張って克服しようと思いました。私の夢は保健室の先生ですが、それも地域の子どもの役に立てる仕事だと思います。肯定から考えて、自分から困難に立ち向かい、110%能力を身につけておこうと思います。(中学生)

●教員をしていると、なかなかほかの職種の方々とお会いする機会がないので、生徒と一緒にこのような話を聞けるのは、とてもありがたいと感じています。「未来図書館」のコンセプトは、これからの日本を創っていく原動力になっていくのではないかと感じました。(先生)

●講師の先生方が自分の仕事のことだけでなく、中学生の今だからこそやっておくべきことをお話してくださいました。特に「役に立つかどうかは、役に立つまで分からない。だから、この種まきの時期を大切に。」という言葉が印象に残りました。中学生が将来に向けて、前向きな気持ちになれるようなメッセージをたくさん送っていただいて、ありがたかったなあと思います。(先生)